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00621 4 Solicitar ao Prefeito Municipal que
esclareça, por intermédio dos setores
competentes, as razões da cobrança para
emissão das notas Fiscais de ISS e detalhes
da contratação da empresa responsável

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos & consideração da Casa o seguinte:

Considerando que fºi destaque na imprensa o contrato
firmado entre a Prefeitura Municipai de Ribeirão Preto e a empresa Nota
Controi que começa a vaier oficiaimente na segunda-feira, dia 4, com a
implantação de um novo Sistema de emissão de notas nscais para empresários
que pagam o Imposto Sobre Servrços (ISS) na Cidade;

Considerando que, segundo denúncia prutocoiada no
Ministério Púbiico, essa empresa seria investigada por envoivimento em
esquemas de corrupção e teria Sidº escoihida sem iicitação;

Considerando que o valor do contrato é de R$3,8 mil
mas a empresa poderá receber, segundo a análise de especiaiistas, até R$ 5
miihões ao ano dos empresários pela cobrança pur emissão das notas-,

Considerando que também e' papei deste Poder
Legisiativo apurar as contratações do Poder Executivo - especialmente sem
liCitação , e entender porque este serviço passará a ser cobrado sendo que até
então era oferecmo gratuitamente;

Considerando que especialmente durante a pandemia
do Cond-19 não seria o momento de aumentar a carga tributária para os
empresários e pequenos prestadores de serviço, muitos em situação precária;



Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Requeremcs que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que esclareça, por intermédio dos setores competentes
da administração municípaí, as razões da cobrança para
emissão das notas fi cais de ISS e detalhes da contratação
da empresa responsável.

Sala das Sessões, 28 de julho de 2020

Marinho Sampaio — Vereador


